



Ende April 2023

Liebe Geschwister und Freunde,

Hier wieder unsere Infos, was so läuft in Uganda. Auch wieder verbunden mit einem ganz herzlichen Dank für eure Unterstützung!

Im Moment befinden sich die Kinder mitten in 4 – wöchigen Schulferien. Was für sie eine Freude und für Shadrack und seine Mitarbeiterinnen eine Herausforderung ist! Denn 102 Kinder ganz unterschiedlichen Alters den ganzen Tag zu beschäftigen verlangt einiges. Deshalb haben wir wieder 4 Lehrpersonen der Schule angestellt, welche sich während einem Monat einige Stunden pro Tag um die Kinder kümmern. Für 62 Dollar pro Lehrer während den Ferien. Was wieder die Preis – und Lohnverhältnisse, bzw. den Lebensstandard in Uganda spiegelt. In einer Gegend wie Bugiri verdient ein Lehrer monatlich 140 - 150 Dollar. Das heisst auch: Wir können für 150 Dollar eine Lehrperson mit Familie ernähren.

Im Moment ist Regenzeit in Uganda. Während den Monaten März und April. Es regnet viel, was die Wassertanks wieder etwas auffüllt. Wie das letzte Mal beschrieben, ist eines der nächsten Ziele, einen Brunnen zu bohren.

Soweit ganz kurz die Neuigkeiten. Das nächste Mal möchten wir euch Matthias und Willi etwas näher vorstellen.

Ganz herzliche Grüsse von Lilly, Markus, Willi und Matthias